

Dimanche 7 avril 2019

« Révélations d'une grâce à venir » (1 Pierre 1.10-12)

Résumé : Recevoir la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ est un privilège extraordinaire et nous vivons à une époque extraordinaire pour l'adorer et pour l'annoncer.

1. Le privilège extraordinaire de recevoir la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ

- Depuis si longtemps, on veut comprendre l'amour de Dieu

- Ce privilège est une grâce, réservée pour nous

2. L'Esprit de Christ annonçait l'œuvre de Jésus, le Christ

- Jésus de Nazareth est le Messie

- Nous sommes le peuple de Dieu

3. Les souffrances et la gloire de Christ et de ses élus

- Souffrances et gloire de Christ

- Souffrances et gloire des chrétiens
